
令和５年度第２回学校関係者評価委員会報告 

評価委員からの質問及び感想・提言等 

 

１ 日 時  令和５年１１月６日（月）１０：００～１１：３０ 

 

２ 場 所  川内高等学校校長室 

 

３ 評価委員による感想・提言等 

委員（Ａ） 

寮の部屋について，勉強机と寝室は１人１部屋というのが今の基準だと思う。リフォー

ムを考えないといけない。 

 

委員（Ｂ） 

寮の個室化は必要ではないか。相部屋だと盗難などがあれば人間関係が複雑化してし

まう。今は個室にして鍵をしっかり付けて盗難防止をした方が，後々の問題を防ぐことに

つながる。県に予算要求をしてほしい。 

 

職員 

高校生の単車・自転車の通学状況はどうですか？ 

 

委員（Ｂ） 

単車通学は，今は目立った事故は少ない。交通機動隊が取り締まりをしており，速度違

反があれば違反切符を切る。運転に慣れてきた頃が一番事故を起こしやすいので，危ない。 

自転車のヘルメット着用は現在努力義務だが，今後義務化されると未着用は交通違反

になる。中学生はほとんど着用しているが，高校生になると着用しなくなるのは大問題で，

校則で着用義務化にしてほしい。 

 

委員（Ｃ） 

高校の授業を見る機会はなかなかないので，多くの生徒の様子を見ることができたの

は，とても良い経験になった。 

これまで寮に入ったこともなかったが，寮生の保護者から「古いんだよね」とは聞いて

いた。先輩と一緒というのが１年生の保護者にとって心配な点もあるようだ。仲良くなれ

るチャンスではあるが，気を遣って大変なので，一長一短ある。個室なら生徒も助かるの

ではないか。 

自転車のヘルメットは頭の痛い問題。子供は中学では着用していたが，高校に入ると

「着用しなくていい」という感覚になって，着用しなくなった。高校生は髪型を気にする



ので，義務化されないと着用しないのではないか。 

 

職員 

タブレット活用が進んでいるが，授業を見学してどうだったか。 

 

委員（Ｃ） 

子供が３年生と１年生だが，１年生の子供がタブレットで宿題をやっているのを見て，

３年生の子供が「自分たちは使うことがなかった」「共通テストで情報が必要になるので，

浪人したら大変だ」と言っていた。 

→ 生徒がタブレットを使用する場面は増えている。どの教科も教科内で（教材・指導法

などの）情報を共有するなどタブレット活用を推進しているところである。新課程入試

では共通テストでも情報が出題されるようになるが，情報の得点をどの程度使うかは

大学によって大きく違う。高校でも対応できるように指導していかないといけない。 

 

委員（Ａ） 

部活動の活性化と，体育科やコース制の話を前回聞いたが，実際に話は進んでいるのか。 

→ コース制の話は進んでいる。部活を頑張りたい生徒には部活の時間を確保したいが，

進路保障の観点から基礎学力の定着を図る必要があることも御理解いただきたい。ど

のようにコースの特色を出していくのか難しいところ。月１回程度会議を開いて，カリ

キュラムをあまり変更せずにプラスアルファで特徴を出していけないかを考えている。 


